

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

25137 *ORDEN de 29 de septiembre de 1977 por la que se dispone la baja en el destino civil que ocupa en el Ministerio de Hacienda el Comandante de Infantería don Perfecto Peña Casado.*

Excmo. Sr.: Vista la instancia formulada por el Comandante de Infantería don Perfecto Peña Casado, en situación de retirado por Orden del Ministerio del Ejército de 24 de julio de 1972 («Diario Oficial» número 168), en la actualidad destinado en el Ministerio de Hacienda—Delegación Provincial de Guipúzcoa—, en súplica de que se le conceda la baja en el citado destino civil; considerando el derecho que le asiste, y a propuesta de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, he tenido a bien acceder a lo solicitado por el mencionado Comandante, causandó baja en el destino civil de referencia con efectos administrativos del día 1 del mes siguiente al de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 29 de septiembre de 1977.—P. D., el Teniente General Presidente de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, Joaquín Bosch de la Barrera.

Excmo. Sr. Ministro de Hacienda.

MINISTERIO DE JUSTICIA

25138 *REAL DECRETO 2611/1977, de 23 de septiembre, por el que se acuerda el nombramiento de los Magistrados que se citan.*

De conformidad con lo establecido en el artículo veintiséis del Reglamento Orgánico de la Carrera Judicial y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de veintinueve de agosto de mil novecientos setenta y siete, a propuesta del Ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de septiembre de mil novecientos setenta y siete,

DISPONGO:

Uno.—En vacante económica de nueva creación se concede el reingreso al servicio activo a don Cristóbal Estévez Alvarez, Magistrado reingresado en el Escalafón de la Carrera Judicial por Orden de diez de junio de mil novecientos setenta y siete, el cual pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Todolo, vacante por fallecimiento de don Juan Murcia Abad.

Dos.—Don Pascual Marín Pérez, Magistrado con destino en el Juzgado de Primera Instancia número dos de Valladolid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Santa Cruz de Tenerife, vacante por jubilación de don Ramón Olarte Magdalena.

Tres.—Don Carlos de la Vega Benayas, Magistrado Juez de Primera Instancia número once de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de la misma capital, vacante por nombramiento para otro cargo de don Sixto López López.

Cuatro.—En vacante económica de nueva creación, se concede el reingreso al servicio activo a don José Rivera García, Magistrado en situación de excedencia voluntaria, el cual pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Huelva, vacante por traslación de don Antonio Salinas Yanes.

Cinco.—Don Miguel Pastor López, Magistrado con destino en el Juzgado de Primera Instancia número uno de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Juez Especial de Peligrosidad

y Rehabilitación Social de la misma capital, vacante por traslación de don Mariano Fernández Ballesta.

Seis.—Don Sebastián Huerta Herrero, Magistrado que sirve el Juzgado Especial de Peligrosidad y Rehabilitación Social número dos de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de la misma capital, vacante por traslación de don Angel García López.

Siete.—Don Fernando Tintoré Loscos, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Soria, pasará a desempeñar el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número uno, decano de Castellón de la Plana, vacante por traslación de don José Francisco Beneyto y García Robledo.

Ocho.—Don Luis García González, Magistrado con destino en el Juzgado de Instrucción número dos de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Huelva, vacante por traslación de don Alfonso Vllagómez Rodil.

Nueve.—Don Félix López Cruz, Magistrado con destino en el Juzgado Especial de Peligrosidad y Rehabilitación Social de Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número dos de Málaga, vacante por traslación de don José Luis Suárez Bárcena de Llera.

Diez.—Don Rafael Osuna Ostos, Magistrado con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número dos de Vitoria, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número dos de Huelva, vacante por traslación de don Julián Muelas Redondo.

Once.—Don César Dorel Navarro, Magistrado con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número tres de Hospitalet, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número dos de Tarragona, vacante por traslación de don Angel Mayayo García.

Doce.—En vacante económica por jubilación de don Luis de la Torre Arredondo, y con antigüedad de dieciséis de junio de mil novecientos setenta y siete, se promueve a la categoría de Magistrado a don Pascual Sala Sánchez, Juez de Primera Instancia e Instrucción en situación de supernumerario, en la que continuará.

Trece.—En vacante económica por continuar en situación de supernumerario don Pascual Sala Sánchez, y con antigüedad de dieciséis de junio de mil novecientos setenta y siete, se promueve a la categoría de Magistrado a don Luis Martínez-Calcerrada y Gómez, Juez de Primera Instancia e Instrucción en situación de supernumerario, en la que continuará.

Catorce.—En vacante económica por continuar en situación de supernumerario don Luis Martínez-Calcerrada y Gómez, y con antigüedad de dieciséis de junio de mil novecientos setenta y siete, se promueve a la categoría de Magistrado a don Jesús Estévez Vázquez, que sirve el Juzgado de Tuy, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número cuatro de Bilbao, vacante por traslación de don Perfecto Andrés García.

Quince.—En vacante económica producida por jubilación de don Eduardo Junco Mendoza, y con antigüedad de uno de agosto del corriente año, se promueve a la categoría de Magistrado a don Ramón Avelló Zapatero, Juez de Primera Instancia e Instrucción que sirve el Juzgado de Pola de Siero, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número uno de Llerida, vacante por traslación de don César Plana Saura.

Dieciséis.—En vacante económica producida por fallecimiento de don Juan Murcia Abad, y con antigüedad de uno de agosto de mil novecientos setenta y siete, se promueve a la categoría de Magistrado a don José Méndez Holgado, Juez de Primera Instancia e Instrucción en situación de supernumerario, en la que continuará.

Diecisiete.—En vacante económica producida por continuar en situación de supernumerario don José Méndez Holgado, y con antigüedad de uno de agosto de mil novecientos setenta y siete, se promueve a la categoría de Magistrado a don José María Ordeig Fos, Juez de Primera Instancia e Instrucción en situación de supernumerario, en la que continuará.

Dieciocho.—En vacante económica producida por continuar en situación de supernumerario don José María Ordeig Fos, y con antigüedad de uno de agosto de mil novecientos setenta y siete, se promueve a la categoría de Magistrado a don Luis Román Puerta Luis, Juez de Primera Instancia e Instrucción con destino en el Juzgado de Aranjuez, el cual pasará a des-